



MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES ET DU
DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

MINISTÈRE DE LA CULTURE
ET DE LA COMMUNICATION

Paris, le 02 mai 2016

COMMUNIQUE CONJOINT

Biennale de Venise Arts Visuels 2017 - Choix de l'artiste pour le pavillon français

M. Jean-Marc Ayrault, ministre des affaires étrangères et du développement international, et Mme Audrey Azoulay, ministre de la culture et de la communication, ont choisi de retenir le projet « Merzbau musical » de Xavier Veilhan pour représenter la France à la 57^e Biennale internationale d'art de Venise en 2017.

Cette installation, dont les deux commissaires seront MM. Lionel Bovier et Christian Marclay, jouera sur les volumes et les décors de l'espace du pavillon français en s'inspirant de l'univers du studio d'enregistrement. Les visiteurs pourront découvrir des instruments de musique d'exception, dont certains seront créés pour l'occasion, et entendre des musiciens de tous horizons tout au long de la Biennale de Venise.

M. Jean-Marc Ayrault et Mme Audrey Azoulay saluent l'ambition de ce projet qui fait dialoguer différentes formes d'arts visuels et la musique.

Ils souhaitent également rendre hommage au travail et à la qualité des propositions de l'ensemble des candidats.

Contacts presse :

Ministère des affaires étrangères et du développement international / Sous-direction de la presse :
01 43 17 52 04 - presse.dcp@diplomatie.gouv.fr

Ministère de la Culture et de la Communication : 01 40 15 80 20 – service-presse@culture.gouv.fr

Département communication de l'Institut Français : 01 53 69 83 86 —
olivier.couderc@institutfrancais.com